



Anfrage

TOP:
Vorlagen-Nummer: **VII/2019/00133**
Datum: 07.08.2019
Bezug-Nummer.
PSP-Element/ Sachkonto:
Verfasser: Eigendorf, Eric
Plandatum:

Beratungsfolge	Termin	Status
Stadtrat	28.08.2019	öffentlich Kenntnisnahme

Betreff: Anfrage der SPD-Fraktion Stadt Halle (Saale) zum Stand des geplanten Baus der Uferpromenade am Westufer des Mühlgrabens

Im März 2018 wurde dem Baubeschluss „Grüner Altstadttring – Mühlgraben Südteil“ durch den Ausschuss für Planungsangelegenheiten und den Ausschuss für städtische Bauangelegenheiten und Vergaben nach der VOB, VOL, HOAI und VOF zugestimmt. Gegenstand des Baubeschlusses ist die Neugestaltung der Westufers des Mühlgrabens im Bereich zwischen Klausbrücke und Mühlpforte unterhalb des Robert-Franz-Rings als Uferpromenade. Laut Baubeschluss sollte die Maßnahme voraussichtlich im 2. Quartal 2019 abgeschlossen sein und insgesamt 416.000 Euro (brutto) kosten, von denen 66,7 % über das Förderprogramm Aktive Stadt- und Ortsteilzentren im Programmjahr 2014 finanziert werden sollten.

Vor diesem Hintergrund fragen wir die Stadtverwaltung:

1. Wie ist der aktuelle Stand bezüglich der Umsetzung des Baubeschluss durch die Stadtverwaltung?
2. Wann soll der Bau starten und wann soll das Bauvorhaben abgeschlossen sein?
3. Wie hoch liegen aktuell die geplanten Baukosten?
4. Können die bewilligten Fördermittel weiterhin für die Maßnahme verwendet werden? Falls nein: Wie will die Verwaltung die Finanzierung der Baumaßnahme sicherstellen und welche Rückzahlungsforderungen bestehen gegebenenfalls?

gez. Eric Eigendorf
Vorsitzender
SPD-Fraktion Halle (Saale)



Stadt Halle (Saale)
Geschäftsbereich Stadtentwicklung und Umwelt

19. August 2019

Sitzung des Stadtrates am 28.08.2019

Anfrage der SPD-Fraktion Stadt Halle (Saale) zum Stand des geplanten Baus der Uferpromenade am Westufer des Mühlgrabens

Vorlagen-Nummer: VII/2019/00133

TOP: 10.48

Antwort der Verwaltung:

1. Wie ist der aktuelle Stand bezüglich der Umsetzung des Baubeschlusses durch die Stadtverwaltung?

Die Uferpromenade am Westufer des Mühlgrabens teilt sich in zwei Abschnitte, dem Nordteil und dem Südteil. Die Ausführungsplanung des Südteils steht kurz vor der Fertigstellung. Die Planung des Nordteils hat angefangen.

2. Wann soll der Bau starten und wann soll das Bauvorhaben abgeschlossen sein?

Der Baubeginn ist abhängig von der Komplexbaumaßnahme am Robert-Franz-Ring (Straßenbau, Leitungs- und Kragmauerwerkssanierung). Demnach kann die Uferpromenade erst nach dem Bauvorhaben am Robert-Franz-Ring umgesetzt werden, da sich bautechnische Abhängigkeiten (Baustellenzufahrt, Baufreiheit am auskragenden Bauwerk) ergeben.

Das Bauvorhaben der Uferpromenade wird somit nach dem Robert-Franz-Ring voraussichtlich vom Mai 2021 bis Dezember 2021 umgesetzt.

3. Wie hoch liegen aktuell die geplanten Baukosten?

Die Baukosten liegen nach derzeitigem Planstand bei:

Nordteil 591.000 € brutto

Südteil 343.150 € brutto.

4. Können die bewilligten Fördermittel weiterhin für die Maßnahme verwendet werden?

Ja, die bewilligten Fördermittel stehen weiterhin zur Verfügung.

René Rebenstorf
Beigeordneter